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The Presence of Andalusia in the French Poetry
Case Study of “Les Orientales” of Victor Hugo

Abstruct

The article discusses the presence and evocation of Andalusia in the collection of poems of
Victor Hugo ““Les Orientales™. This approach tries to focus on this presence through poetic
models of his collection of poems «Les Orientales». It was found that this Arab Andalusian
presence in that period influenced the thought and culture of Victor Hugo because France
was the first country to adopt the Andalusian theme due to several factors. In light of these
concepts, we will deals with the issue of Andalusia presence as an Arab reference in “Les
Orientales” of Victor Hugo.

Keywords: Andalusia, city, poetry, Les Orientales.

Le présence de I’Andalousie dans la poésie francaise
Le cas des «Orientales» de Victor Hugo

Resumé

L'article traite de la présence de I'Andalousie dans le recueil des poemes de Victor Hugo «Les
Orientales». Cette approche tente de mettre I’accent sur cette présence a travers les modeles
poétiques de son-recuell de poémes «Les Orientales». Il s’est avéré que cette présence
andalouse arabe durant cette période a fortement influencé la pensée et la culture de Victor
Hugo car la France était le premier pays qui a adopté le theme de I’Andalousie en raison de
plusieurs facteurs. A la lumiére de ces conceptes, nous allons aborder la question de la
présence de I’Andalousie comme étant une référence arabe dans «Les Orientales» de Victor
Hugo.

Mot-clés: Andalousie, ville, poésie, Les Orientales.
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